
COMPTE-RENDU de la REUNION

du

CONSEIL D’ADMINISTRATION

Du jeudi 10 janvier 2013

au CEZ de Rambouillet

Etaient présents : Emmanuelle CLAVERT
Miranda COASTES Virginie  COLLOT

Sylvie      GUILLOCHER-MEREL Sandra HUGUET
Katelle     LEPRINCE Joëlle   RENOIR Andrée     FABRE Christine BOURGET

Pouvoirs :

Caroline DUR à Virginie COLLOT Nathalie TANGUY à Christine BOURGET Sylvie COLOMBEL à Joëlle RENOIR 
Laurent BOURCIER à Emmanuelle CLAVERT Patricia PERON à Sylvie GUILLOCHER-MEREL

Absents excusés :

Nathalie TANGUY Laurent BOURCIER Lucien CASTELLO Claudie DELAGE Jean LEBOEUF Patricia PERON

Ordre du jour :

1. Approbation du compte-rendu de la dernière réunion de CA.
2. Bilan moral et financier de l’année 2012.

3. Préparation des activités deuxième semestre 2013.
4. Budget 2013.

5. Statuts, convention et règlement intérieur.
6. Compte-rendu de l’inter-mandat de Blainville.

7. Calendrier des réunions.
8. Questions diverses.

La séance est ouverte à 9 heures 30.

1. Approbation du compte-rendu de la dernière réunion.

Le compte-rendu du conseil d’administration du 16 octobre 2012 est approuvé.

2. Bilan moral et financier de l’année 2012.

La présidente, Joëlle RENOIR commente les tableaux récapitulatifs 2012 et s’arrête sur les points suivants :
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Cinéma Les Clayes sous Bois « bande de ciné »: Laurent Bourcier a demandé le rachat de billets. Le CA constate que nous
avons du « brader » 57 tickets en fin d’année 2012, sous peine de les perdre. On peut se demander s’il est utile de continuer de

proposer des entrées pour ce cinéma.
Nous demandons donc à Laurent de se renseigner sur la date de validité des billets, sur le nombre de tickets minimum à

acheter et de nous dire le nombre de personnes qui ont demandé des billets ainsi que la quantité demandée.
Une décision du CA sera prise au vu de ces renseignements.

Andrée Fabre propose que s’il est décidé de continuer cette billetterie, une publicité soit faite sur Rambouillet : suite à la
fermeture prochaine du cinéma de Rambouillet, certaines personnes pourraient être intéressées par ces billets valables

également au cinéma d’ Elancourt.
En cas d’arrêt, l’achat de billet UGC sera majoré. Le stock de ces billets est à 0.

Cinéma UCG et Rambouillet : stocks à 0. (Pas de rachat de billets de cinéma pour
Rambouillet puisqu’il va fermer prochainement). Pour UGC racheter des billets.

Piscine de Saint Cyr : stock à 0.

Odysée verte : il reste 48 billets. Il est proposé d’organiser une sortie familiale au printemps pour utiliser ces billets ; cette
sortie pourrait donner lieu à un pique-nique, une visite avec un guide et l’ASMA78 pourrait offrir un apéritif à cette occasion.

Bowling de Rambouillet : stock à 0. Emmanuelle Clavert va se renseigner sur les tarifs du Speed park qui vient d’ouvrir aux
Clayes et Joëlle Guillaume se renseigne auprès de celui de Maurepas.

Piscine de Rambouillet : reste 50 billets (soit 5 cartes de 10 entrées).

Circuit de Maurepas : il reste 78 billets. Nous devons refaire de la publicité sur cette activité.

Prague : Une personne inscrite au voyage n’a pu participer, suite à une maladie. Il s’avère que l’assurance que nous avions
souscrite, ne couvrait les participants qu’en cas d’hospitalisation : nous n’avons donc pas été indemnisé.

Le CA décide donc de ne pas rembourser à l’agent la dépense qu’il avait engagée.

Lors du prochain voyage, il faudra indiquer clairement aux participants les clauses de l’assurance. Celles-ci seront appliquées.
Par ailleurs, il faudra négocier avec l’agence des garanties maximales.

Se trouver : 3 places supplémentaires ont été rachetées en plus des 10 prévues pour permettre à une famille de bénéficier du
spectacle.

Le guide des AD, remis lors de l’inter-mandat rappelle que seuls les enfants à charge peuvent bénéficier du tarif ASMA. En
cas de doute, demander aux agents de fournir leur feuille d’imposition. Merci aux correspondants de vérifier si cela a bien été

appliqué en 2012.

Noël enfants : Virginie Collot a fait reprendre les produits non consommés. Nous la remercions vivement pour l’organisation
de cette manifestation très réussie.

Sport : Joëlle Renoir s’occupe de récupérer les frais d’engagement pour les équipes sportives.

Remboursement de frais de transport : Il est proposé aux membres du CA de voter pour savoir si nous appliquerons les textes
officiels ou un tarif unique pour le remboursement des frais occasionnés par l’utilisation de véhicules personnels pour se

rendre aux réunions de l’ASMA78.
Pour le texte officiel : 4
Pour un texte adapté : 8

Abstention : 2

Il est donc décidé de rembourser, ces frais sur un tarif unique véhicule 6 CV à 0.32 €
du km. Itinéraire Mappy.
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Ces remboursements seront effectués en fin d’année civile.

 

Parc Saint Paul :

il est décidé d’acheter 20 billets dans un premier temps pour ce parc. 40 sont budgétés pour 2013.

Proposition de billetterie pour un zoo.  Faire un comparatif entre celui de Beauval, celui de Lisieux et celui de Thoiry, avec
les critères suivants : la proximité, la qualité et le tarif. Joëlle Guillaume se charge de ces recherches afin de d’acheter des

billets.
600€ sont budgétés.

Croisière : Emmanuelle Clavert propose de se renseigner pour organiser une mini croisière de 2 jours en juin 2013. (Sarthe,
Mayenne, Seine..)

Un budget maximum de 15 000€ sera consacré à cetteactivité. Vote :
Pour : 10
Contre : 0

Abstention :4

 

La Réunion se termine à 14h30
La prochaine réunion de bureau et de CA est prévue 26 mars 2013
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